

Ses petits-fils: Dylan et Julien **Fiaux**;
Sa belle-sœur: Liliane **Joubert-Fiaux**;

Ses neveux et nièce:

Patrick et Catherine **Heysé** et leurs filles Laura **Corbaz** et Céline **Heysé**;
Olivier **Heysé**;

ainsi que ses amis et connaissances disent au revoir par leurs pensées à

Madame Mary-Claude FIAUX-HEYSÉ

qui est partie rejoindre Maurice, le 24 mars 2017, dans sa 74e année.

Selon son désir, la crémation a eu lieu sans cérémonie.

Nous remercions le personnel de la Fondation de la Venoge à La Sarraz qui a su faire preuve de créativité pour rendre le séjour de Mary-Claude le plus agréable possible.

Adresse de la famille: Patrick et Catherine Heysé, rue du Borget 1,
1377 **Oulens-sous-Echallens**.

Le vrai tombeau des morts est le cœur des vivants.